

8 LETTRES D'UN SAUVAGE

voudroit pas se donner la peine de les censurer. Je te dirai une autre fois le cas qu'on fait de quelques-unes de nos Maximes.

Tu seras fort surpris d'apprendre ; que ceux qui censurent ce qu'il y a de ridicule dans nos Amours , commencent par le pratiquer avant de se marier. Il arrive même fort rarement qu'on y renonce , quoiqu'on le promette solennellement dans les Cérémonies du Mariage. Il y en a fort peu qui se corrigent , à moins qu'ils ne se trouvent dans l'impuissance de continuer leur premier train.

Il y a ici un grand nombre de Filles qui courent l'allumette avec le premier venu ; elles ne sont pas avares de leurs faveurs ; & si l'on y trouve quelque chose à redire , c'est qu'elles en font souvent plus qu'on ne leur en demande , & qu'elles en surchargent si abondamment leurs Galands , que leurs jambes ont souvent bien de la peine à les supporter. Il arrive même